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BALANCE DE LEGISLATURA RUMBO A LAS ELECCIONES

Veïns de Borriol: «Mejoramos la 
vida vecinal con muchos logros»

V
eïns de Borriol (VdeB) 
es un partido local que 
mira y trabaja por Bo-
rriol, lo que nos permite 
ser independientes a la 

hora de tomar decisiones y no ver-
nos condicionados a políticas su-
pramunicipales. Se está terminando 
esta legislatura en la que hemos pa-
sado en una primera parte siendo 
oposición y desde el pasado 15 de 
septiembre del 2020 formando par-
te del actual equipo de gobierno. 

En el primer tramo de la legislatura 
estuvimos en la oposición. Denun-
ciamos y mostramos a la ciudadanía 
que las cosas no estaban tan bien 
como nos decían antes de las elec-
ciones. Las arcas municipales tenían 
facturas pendientes de pago de 1,4 
millones y remanente de tesorería 
negativo de más de 300.000 euros. 

Más allá de dejar arruinar las arcas 
municipales, nos propusimos dar un 
paso adelante  y buscar la solución 
para poder salvar la situación de 
quiebra de las cuentas municipales, 
elaborando un plan de saneamiento 
condicionado a un pacto de gobier-
no y avalado por los técnicos muni-
cipales (Interventor y Secretario) pa-
ra garantizar desde dentro, que po-
díamos revertir la situación.  

Y partir de esta base, nos propusi-
mos empezar a cumplir con los ob-
jetivos que siempre nos hemos pro-
puesto desde Veïns. 

 
¿QUÉ HEMOS LOGRADO?  
Durante estos 30 meses, a nivel eco-
nómico, hemos logrado eliminar los 
casi 1,4 millones de pago de factu-
ras pendientes (30% del presupues-
to anual), cumplir y terminar con el 
prestado que tenía el Ayuntamiento 
de anteriores legislaturas, pasar de 

Tras sentar las bases de un proyecto de futuro, pretenden poder culminar los proyectos iniciados

PANORÀMICA DE BORRIOL. Veïns reivindica que su incorporación al equipo de gobierno tras un año de legislatura fue clave para mejorar y seguir desarrollando el núcleo urbano y las urbanizaciones.

JOSÉ FRANCISCO GASQUE

EQUIPO. Los ediles de Veïns (VdeB) confían en poder seguir trabajando desde el gobierno en el próximo mandato.

un periodo medio de pago a provee-
dores de 120 días a 27 y terminar el 
2022 con un remanente de tesorería 
en positivo de 555.805, 4 euros. 

Esta buena gestión económica ha 
ayudado a poder complementar 
partidas presupuestarias más eleva-
das y poder terminar, junto con las 
ayudas de la Conselleria y la Diputa-
ción, la Casa de Cultura y la bibliote-
ca, además de lanzar ayudas a reha-
bilitación de fachadas, mejora del 
Museo, áreas recreativas, etcétera. 

Otro punto de carácter económi-
co es la ordenanza por la que se bo-
nifica un 25% del IBI durante 5 años 

si cero) proyectos iniciados y parali-
zados anteriormente. Un ejemplo es 
el expediente de la urbanización de 
l’Abeller, ya que el mismo estaba pa-
ralizado desde el año 2016. Los pla-
nos eran erróneos y faltaban infor-
mes de la Conselleria y la Conferen-
cia Hidrográfica del Júcar (CHJ), de-
jando en la actualidad, a falta de un 
informe, el poder iniciarse los trami-
tes para la gestión directa. 

Se impulsó, junto con los vecinos, 
la regularización de Alcormar, que 
está ya en un proceso muy avanza-
do. También hemos preparado los 
primeros informes para Mas de Cla-

rá II y La Pedrera y hemos manteni-
do distintas reuniones con Vall 
d’Umbrí para consensuar cuál es la 
mejor opción para su desarrollo. 

Hemos impulsado  la denuncia a 
Conselleria por diferencia en el crite-
rio en el ancho de Vía Pecuaria en 
Benadresa cuando hemos iniciado 
los  trámites para la aceptación de 
los viales de Benadresa. Esto no so-
lo afecta a esta urbanización, sino a 
Monte Cristina y Tomillar. 

Y se han iniciado los trámites para 
la ampliación de la depuradora o ins-
talar un colector para prevenir los fu-
turos crecimientos de la zona de La 
Coma en sus distintas fases. 

 
INSTALACIÓN DE FIBRA  
En otros temas que hemos estado 
muy presentes ha sido la instalación 
de la fibra óptica en el término muni-
cipal, así como la ampliación del ser-
vicio de poda y reciclaje. Otro punto 
muy importante ha sido también la 
habilitación de un lugar para poder 
aparcar con la creación de un 
párking en el casco urbano y la me-
jora de instalaciones deportivas. 

Han sido muchos y variados los 
logros conseguidos y que han mejo-
rado el día a día nuestros  vecinos, y 
otros que ya hemos empezado y no 
se han terminado en esta legislatura, 
como el centro de día. 

 
LEGISLATURA MUY INTENSA 
Ha sido una legislatura muy intensa 
en la que hemos sentado las bases 
de un proyecto de futuro para Bo-
rriol, de seriedad y responsabilidad, 
esperando que los resultados de las 
próximas elecciones nos permita 
poder culminar todos los proyectos 
iniciados y empezar de nuevos.  
(REMITIDO)

a las viviendas que han instalado 
placas solares, siguiendo con nues-
tra política de apoyo a las energías 
renovables y eficiencia energética. 

 
PLANES URBANÍSTICOS 
Otro punto importante ha sido el te-
ma urbanístico, ya que la compleji-
dad urbanística, con cambios legis-
lativos y de criterios por parte de ad-
ministraciones y en algunos casos 
por la dejadez política que ha habido 
en algunos de los procesos abiertos 
de urbanizaciones, ha provocado 
que gran parte de nuestro esfuerzo 
haya ido a rehacer (o empezar de ca-


